



Mathematik-Olympiade

Die Mathematik Olympiade ist ein Weltberühmter Wettbewerb. In diesem Jahr findet er bereits zum 56. Mal statt. Es gibt 3 Runden. In der 1. Runde kann man zuhause arbeiten.

Die nächsten 2 Runden sind in der Louise Schroeder Schule.

Am Samstag, den 25. Februar fand an unserer Schule die 3. Runde für Grundschüler statt. Der Gewinner der dritten Klassen ist Elia aus der 3C.

Wir haben ein Interview mit ihm gemacht:

Wir: Waren die Aufgaben leicht?

Elia: Nein, ich fand die Aufgaben schwer!

Wir: Hat es Spaß gemacht die Aufgaben zu lösen?

Elia: Ja!

Wir: Hat dir die Siegerehrung gefallen?

Elia: Ja!

Wir: Wie hat dir der Preis gefallen, den du gekriegt hast?

Elia: Ich fand das Spiel gut!

Von: Aviel und Jacob.